

## **Jahresbericht Vertreterin Frauen Saison 2014/2015**

Nach ein paar erfolgreichen Jahren haben wir dieses Jahr (hoffentlich) unseren Tiefpunkt erreicht. Die 2. Liga-Mannschaft steigt in die 3. Liga ab. Nach einer gar nicht so schlechten Vorrunde, konnten in der Rückrunde gerade mal zwei Unentschieden und sieben Niederlagen gespielt werden.

Die 3. Liga-Mannschaft steigt in die 4. Liga ab. Auch hier war die Vorrunde ganz passabel für einen Neuling in der 3. Liga, aber in der Rückrunde gingen alle Spiele verloren! Ein Grund für dieses Dilemma ist sicher der Spielerinnenmangel. Auf dem Papier sieht es gar nicht so schlecht aus, aber wenn man die Trainingsbesuche anschaut, sind dort einfach zu wenig Frauen und dadurch auch kein gesunder Konkurrenzkampf vorhanden.

Dem aufmerksamen Leser ist sicher nicht entgangen, dass ich von der 3. Liga- bzw. 2. Liga-Mannschaft schreibe und nicht von der 1. und 2. Mannschaft. Hierzu möchte ich bemerken, dass wir mit Langnau zusammen zu einem Verein gehören. Eigentlich sollten die beiden Mannschaften eines Vereines füreinander eintreten, aber genau das Gegenteil ist leider der Fall. Die beiden Mannschaften haben sich derart auseinander gelebt, dass ein neutraler Betrachter meinen könnte, die Teams gehören zwei verschiedenen Vereinen an. Die Frage nach dem warum und wieso ist mühselig, denn die Gründe sind unterschiedlich.

Auf die nächste Saison werden wir nur noch ein Team melden. Mit der Hoffnung, dass wir so etwas wie einen Neustart machen können.

Dem abtretenden Trainer "Dänu" Wittwer danke ich für die geleistete Arbeit der letzten Jahre. Auch "Dänu" Wüthrich und Simon Oppliger ein Merci für das Jahr als Trainer der 3. Liga-Mannschaft.

Eine erholsame Sommerpause wünscht

***Bärble Nyffenegger***